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１面

〈第９号〉

８月１１日「山の日」に、生石地区まちづくり

協議会教育文化部主催の「垣生山に登ろう

会」に５２名の皆さんが参加し、快い汗？をか

きました。

”おしらせ”次回垣生山登山は１０月２

２日（土）「秋の夕日観賞登山」１６時～

茶わんむしに「マイタケ」を入れると茶

わんむしにならないって本当？

本当です。マイタケにはタンパク質を分

解する酵素が含まれているため、卵液のタ

ンパク質が分解されるので加熱しても卵液

は固まりません。

キノコ類は「しいたけ」「しめじ」また

は宝くじでも当選された方は「松茸」をた

めされてはいかがでしょうか。

どうしても「マイタケ」でなきゃ嫌だと

いうへそまがりな方はあらかじめ加熱して

おいた「マイタケ」を、出来上がった茶わ

んむしにトッピングされるとよろしいで

しょう。 （すし職人；大政勝利記）

キノコ の ふしぎ！？

平
素
は
生
石
地
区
ま
ち
づ
く
り
協
議

会
に
格
別
の
ご
高
配
を
賜
り
、
厚
く
御

礼
申
し
上
げ
ま
す
。

当
協
議
会
は
、
た
く
さ
ん
の
地
域
の

皆
さ
ま
の
ご
協
力
を
い
た
だ
き
、
順
調

に
ま
ち
づ
く
り
を
進
め
て
い
ま
す
。

今
年
度
上
半
期
は
、
え
ひ
め
国
体
に

向
け
て
、
空
の
玄
関
口
で
あ
る
空
港
や

周
辺
道
路
を
、
花
で
埋
め
尽
く
す
「
花

の
お
も
て
な
し
活
動
」
に
、
子
ど
も
た

ち
と
一
緒
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

ま
た
、
今
年
か
ら
国
民
の
祝
日
に
加

わ
っ
た
「
山
の
日
」
に
、
日
頃
か
ら
草

刈
り
や
桜
の
植
樹
で
整
備
し
て
い
る
垣

生
山
に
登
る
イ
ベ
ン
ト
を
開
催
し
た
り

し
て
、
ま
ち
づ
く
り
へ
の
関
心
が
高
ま

る
取
り
組
み
を
始
め
ま
し
た
。

さ
ら
に
、
地
域
課
題
の
解
決
に
向
け

た
取
り
組
み
と
し
て
は
、
防
災
リ
ー
フ

レ
ッ
ト
や
福
祉
マ
ッ
プ
の
作
成
な
ど
、

も
っ
と
皆
さ
ん
の
関
心
を
高
め
て
い
か

な
け
れ
ば
な
ら
な
い
活
動
に
も
着
手
し

て
い
ま
す
。

い
ず
れ
の
取
り
組
み
も
、
一
人
や
一

つ
の
団
体
だ
け
で
は
で
き
ま
せ
ん
。
皆

で
力
を
合
わ
せ
、
協
力
し
合
う
こ
と
で

達
成
で
き
ま
す
。
自
分
た
ち
の
ま
ち
の

た
め
に
縁
の
下
の
力
持
ち
と
し
て
、
こ

れ
か
ら
も
皆
さ
ん
と
一
緒
に
取
り
組
ん

で
参
り
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
の
で
、

ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

地
域
の
課
題

関
心
高
め

解
決
を

！

みなさん、こんにちは。私たち西中学校吹奏楽部は、学校行事や地域行

事、演奏会、そしてコンクールなど、様々な場で演奏させていただいてい

ます。今年度は、私たちで考えた目標「奏思奏愛」を胸に、日々練習に励

んでいます。

８月２２日に行われました吹奏楽コンクールでは、１０年ぶりに念願の

四国大会への出場を果たし、銀賞を受賞することができました。また、８

月のサマーコンサートでは、たくさんの地域の皆さんにお越しいただき、

部員一同喜びにわきました。

地域の皆さまには、日頃から応援していただき、本当にありがとうござ

います。感謝の気持ちを音楽で伝えられるようこれからも頑張ります。ど

うぞよろしくお願いします。

吹奏楽部 部長 松本 萌佳（記）
もえか

西中学校体育館（８／２７撮影）

会
長

福
山

勝
幸



１面

２面

・泌尿器科（人工透析）・内科・消化器内科

・循環器内科 ・放射線科・リハビリテーション科

～笑顔のあふれる病院～

医療法人結和会 松山西病院
休診 日曜/祭日・木曜午後・土曜午後

松山市富久町360‐1 TEL089 (972)3355

８月１１日の祝日「山の日」を記念して、垣生山に登

ろう会を計画しました。今年から新しくできた祝日であ

り、毎年この日が来る度に、ふるさとの垣生山に登った

ことを思い出していただければと思います。当日は５２

名の方が参加してくださいました。

垣生山の山頂からは、生石地区が一望でき、暑い中汗

びっしょりで登ったかいがありました。頂上では「垣生

山城跡の由来」の話もあり、ふるさとの垣生山を堪能し

た一日になりました。 教育文化部 替地 和人

来年のえひめ国体のときに、松山空港に花を飾って他県から来る選手や

関係者の方々をおもてなししようと、小・中学生に呼びかけて「花のおも

てなし」計画を立て応募したところ、１０８名の応募がありました。６月

１５日に花の苗やプランターを配り、育てた花は、えひめ国体本番の１０

月２日～１０月１２日までの１０日間あまり、空港へ通じる道路や空き地

などにプランターを並べる予定です。

今年は猛暑が続いたので水やりも大変だったと思います。今年は開催前

年なので、今年の経験を来年に活かしたいと思っています。
教育文化部 替地 和人

えひめ国体 お花 で おもてなし作戦

スポーツ用品全般

有限会社キナミスポーツ

今治市常盤町５丁目２－３８
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生
石
ま
ち
づ
く
り
通
信

第
８
号
で
、
草
刈
り
ボ
ラ

ン
テ
ィ
ア
を
募
集
し
ま
し

た
と
こ
ろ
、
こ
の
度
、
伊

予
銀
行
高
岡
支
店
の
ボ
ラ

ン
テ
ィ
ア
部
代
表

藤
原
様
、

他
６
名
の
皆
さ
ん
が
７
月

１
６
日(

土)

北
吉
田
町
弁

天
山
ト
ン
ネ
ル
上
の
陽
光

桜
の
草
刈
り
に
飛
び
入
り

参
加
し
て
頂
き
ま
し
た
。

鍬
や
、
鎌
を
使
う
の
が
初

め
て
の
方
も
お
ら
れ
ま
し

た
が
、
さ
す
が
若
人
、
２

０
分
も
す
れ
ば
す
ぐ
に
上

達
さ
れ
ま
し
た
。

６
月
は
雨
の
日
が
多
く
、

草
丈
も
５
０
～
１
０
０
セ

ン
チ
メ
ー
ト
ル
く
ら
い
も

あ
り
ま
し
た
が
、
さ
す
が

若
さ
と
チ
ー
ム
ワ
ー
ク
・

力
強
さ
が
加
わ
り
、
予
定

よ
り
３
０

分
ち
か
く
も

早
く
終
了
す
る
こ
と
が
出

来
ま
し
た
。

今
後
も
ま
た
参
加
し
て

頂
け
る
こ
と
を
、
垣
生
山

整
備
部
一
同
心
よ
り
お
待

ち
し
て
い
ま
す

生
石
地
区
の
個
人
、
団

体
の
皆
さ
ん
、
ど
な
た
で

も
垣
生
山
整
備
に
賛
同
さ

れ
る
方
は
、
毎
月
第
２
土

曜
日
、
朝
８
時
３
０
分
か

ら
北
吉
田
町
弁
天
山
ト
ン

ネ
ル
上
の
陽
光
桜
植
樹
地

に
お
集
ま
り
下
さ
い
。
ご

協
力
を
お
願
い
し
ま
す
。

（
実
施
日
の
７
日
前
迄
に

参
加
連
絡
を
頂
き
ま
す
と
、

障
害
保
険
に
加
入
さ
せ
て

頂
き
ま
す
）

垣
生
山
整
備
部

川
本

三
美

伊
予
銀
行
高
岡
支
店
の

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
皆
さ
ん
に
感
謝
！

環境部では、掲げたテーマのうち「緑化の推進」の中で、

花壇の整備も兼ねて8月17日、湯領橋のたもと、緑地公園前

の堂之元川のり面にコスモスの種を蒔きました。９月26日、

測ってみると２～３寸（約６～１０ｃｍ）の物から１尺（約

３０ｃｍ）の物まで。（尚、この場所での花の栽培は関係部

署への了解を得ています）

コスモスは秋に咲く花。だから秋桜と書く。でもね？

でもね？です。冬に咲いたらどうでしょう？最近は異常気象から

か冬でも結構気温が高い。と言っても道端に咲く冬の花は少ない。

散歩コースでもあるこの場所に冬の桜があってもいいかな！？

こんな柔らかい考えも、あってもいいかな！？・・・

メンバーたちは今日も草引きに精を出す。見事に満開になるこ

とを念じながら。

環境部 秀野 隆昭

冬 に 満開 の コスモス 念じ！

のり面にコスモスの苗を植える皆さん

伊予銀行高岡支店の ボランティアの

皆さんとともに！

引き取りを待つ

プランター



　

３面

ご寄付のお礼！

「生石地区まち

づくり協議会」に、

ご寄付を賜りまし

た、各事業者の皆

さま、誠にありが

とうございます。

今後ともご支

援、ご協力をよろ

しくお願いいたし

ます。

８月11日北吉田町では、新空港通り鯛崎交差点、

県道２２号線を横断する歩道橋が完成し、町内関

係者や、生石小学校の児童ら約１２０名が渡り初

め式に出席しました。

出来たての歩道橋には、生石小５年高原なずな

さんと、済美平成中等教育学校４年仙波紗英さん

の書いた「字」を基に製作された銘板が歩道橋登

り口に設置され、子どもたちの「安全の願い」が

込められた待望の歩道橋が完成しました。

久保田町では８月１９日午

後７時から恒例の町内安全パ

トロールを行い、防犯灯の不

具合や道路・水路などの危険

個所を、小・中社会教育理事、

防災、町内関係者ら１８名が、

３班に分かれ、パトロールを

行いました。

親子で初わたり！

チラシ配りをする松山市西地区防犯協会の皆さん

８月1０日松山空港到着ロビー付近

で、ふるさとでお盆を迎えようと帰省

してきた皆さんや、観光に訪れた乗客

らに、防犯や交通事故防止について考

えてもらおうと、松山西署署員や職員

と松山市西地区防犯協会の皆さんら約

２０名が家族の絆キャンペーンと銘

打って、啓発チラシやうちわ、文房具

など３００セットを配り、振り込め詐

欺防止や、交通安全を呼びかけました。

生
活
安
全
部

三
好

利
満

生
活
安
全
部
で
は
、

昨
年
度
に
引
き
続
き
各

地
区
の
自
主
防
災
会
と

連
携
し
、
住
民
の
皆
様

を
対
象
に
「
防
災
講
習

会
」
を
実
施
し
て
い
ま

す
。本

年
度
は
、
既
に
高

岡
町
、
南
吉
田
町
等
で

６
回
開
催
し
、
２
０
０

名
余
り
の
住
民
の
皆
様

に
参
加
し
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。

４
月
に
発
生
し
た
熊

本
地
震
は
、
最
大
震
度

７
を
２
回
続
け
て
記
録

す
る
と
い
う
観
測
史
上

初
め
て
の
ケ
ー
ス
と
な

り
ま
し
た
。
そ
し
て
地

震
災
害
は
日
本
全
国
ど

こ
で
も
起
こ
り
う
る
と

い
う
こ
と
を
改
め
て

認
識
さ
せ
ら
れ
ま
し
た
。

い
つ
起
こ
る
か
分
か

ら
な
い
災
害
に
対
応
す

る
た
め
に
は
、
普
段
か
ら

の
備
え
が
大
切
で
す
。
講

習
会
で
は
、
「
南
海
ト
ラ

フ
巨
大
地
震
に
関
す
る

基
礎
知
識
」
、
「
松
山
で

発
生
し
た
災
害
・
予
想

さ
れ
る
災
害
」
、
「
身
近

で
出
来
る
防
災
・
減
災
」

な
ど
に
つ
い
て
地
域
の

皆
さ
ん
と
一
緒
に
学
び
、

考
え
た
い
と
思
っ
て
い

ま
す
。

今
後
も
、
各
地
区
で
実

施
致
し
ま
す
の
で
一
人

で
も
多
く
の
方
の
ご
参

加
を
お
願
い
し
ま
す
。

"念願の歩道橋"を渡り初め！

久保田シルバークラブの皆さん



☆１０月５～７（金）松山地方祭

★１０月１４日（金）生石小稲刈り

☆１０月２２日（土）秋の夕日観賞垣生山登山（まち協教育文化部）

☆１０月２３日（日）第４３回生石地区体育祭（西中Ｇ）

★１０月２８日（金）健康ウオーク（地域保健主催）

☆１１月 ３日（木）生石地区文化・芸能祭（生石公民館）

★１１月２０日（日）生石地区防災訓練（西中Ｇ）

★１２月 ３日（土）三世代交流もちつき大会（生石小Ｇ）

★１２月１７日（土）親子ふれあいｄａｙ（生石公民館）

＜ 編 集 後 記 ＞

＜おしらせ＞

４面

３面

生石子どもいきいき教室では、８月２０日（土）

生石公民館で、夏休み恒例の手打ちうどん教室が行

われ、３年生～６年生までの児童２０名が参加しま

した。

田中秀明先生の指導のもと、粉からこねて足で踏

んで、こしを出す、本場さぬきうどんの作り方を学

びました。もちろんそのあとはぶっかけうどん、ざ

るうどんにして、みんなでおいしくいただきました。

コーディネーター 三村 由美子

若宮公園朝のラジオ体操

このところ大きな災害が相次いで発生し、痛ま

しい被害状況が報じられています。避難行動と避

難所運営について、それなりの対策があったにも

関わらず、混乱と不手際が生じたといいます。

災害が発生した時、まずは地区での対応が重要

です。地区の一人ひとりが迅速に行動できるよう、

日頃から避難対策や避難所の自主運営（役割分

担）を明確にして、訓練の機会を多く持つことが

必要です。

恒例の防災訓練でも、一同に集合して防災活動

を体験することも意義あることですが、各指定避

難所に実際に避難して、自主運営を試みてはどう

でしょうか。限りなく現実に近い行動を体験して

おけば必ず役に立つと思います。 林 敬道 （記）

子どもたちの夏休みに合わ

せ高岡団地若宮クラブの皆さ

んが、毎朝５０人くらい若宮

公園に集まり、朝の空気を胸

いっぱい吸って健康維持に努

めました。

老人保健施設「ミネルワ」では８月２０日、

恒例のミネルワ夏祭りが行われました。会場に

は職員や地域ボランテイアなど２５０名のス

タッフが、施設入居者や、地域の人達５００人

超の皆さんを迎えて、夏イベントの終わりを飾

るにふさわしい夏祭りとなりました。

オープニングは、地域の有志の皆さんによる

盆踊りで開幕、太鼓伴奏も加わって賑やかな盆

踊りを披露、また、西中学校合唱部のコーラス

や、和太鼓演奏、職員による「今日も元気で」

の踊りなど。盛り沢山のプログラムで夏祭りを

盛り上げていました。

こし 出るかなー！？

手作りのプログラムで懐メロギター演奏！

（久保田町；９／１９）オカリナの演奏で皆で歌いました！

（桃山地区；９／１１）

宴会出席は希望者！１５０名近い出席者で超満員でした！！

。

肩をたたきに おもわず笑顔の参加者！

（南吉田町宮前（９／１０）

（宮前地区（9/11）


